



文教大学附属小学校
 第1学年 学年だよりNo.17
 令和3年11月30日(火)
 1組担任: 神嶋 凌介
 2組担任: 松川 佳史

おにいさん、おねえさんと いっしょに

11月8日(月)、10日(水)に、学校内でのレクリエーションと昭和記念公園への全校遠足がありました。

本来なら、9月に富士自然学校が行われる予定でしたが、感染症予防対策のため、学校内と昭和記念公園での活動となりました。自然学校は、本校での「縦割り活動」の大きな行事の一つで、6年生から1年生が一つのグループになり、各学年がそれぞれの役割を担って楽しく活動するものです。1年生にとっては、上級生のお兄さん、お姉さんの動きを見て、いろいろ学ぶとても良い機会となります。

今回、初めてクラスのお友だちと離れて、いろいろな学年のお兄さん、お姉さんと活動を共にしてきました。1年生は、やはり上級生にたくさんお世話になりながら一緒に遊んでいる姿が見られました。

先日は、4年生とも一緒に遊ぶ機会がありました。普段一緒におそうじをしてくれる2年生...様々な場面で、ほかの学年と触れ合うことが、子どもたちの成長につながっていくと思っています。

これらの経験を生かして、自分たちも来年入学してくる「新1年生」に、「やさしいお兄さん」「お姉さん」として、いろいろ教えてくれることを願っています。



お知らせ

・希望個人面談

13日(月)~16日(木)は、希望個人面談です。

・終業式

18日(土)は終業式があります。男子は紺のソックス、女子は黒のタイツで登校してください。

・冬季休業

12月19日(日)~1月7日(金) 冬季休業となります。3学期の始業式は、1月8日(土)です。

冬期休業中の宿題や3学期の始業式については、また後日お知らせいたします。

※ 白くつ下を忘れる児童が目立ちます。忘れることのないようご確認をお願いします。

12月の学しゅうよてい

こくご : ともだちのこと、しらせよう かきぞめのれんしゅう	おんがく : こうしんきよくにあわせて おどるこねこ
さんすう : くりさがりのある ひきざん	ずこう : のばしてぺったん
せいかつ : おみせやさんをひらこう	たいいく : いろいろなものをとびこえよう
えいご : It's Christmas !	ぶよう : 6年生をおくるかいのれんしゅう

12月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 ★	4 伝統芸能鑑賞会
5	6 ★	7 ★	8	9	10 ★	11 父母の会講演会
12	13 この日からB時程 12時ごろ下校	14	15	16	17	18 終業式
19						

希望個人面談期間 (水15~木15)
 図工作品展 (水15~木15)
 冬休み 1/7(金)まで (土19~土25)

★は注文弁当のある日です。

クラスつうしん

1組:お手紙

1学期から、2年生のペアの子との間でお手紙の交換をしています。1通目は文章ではなく、一緒に遊んだ様子を絵に描いて渡していました。ひらがなの学習が進んでいくと、初めこそ、例文そのままのお手紙でしたが、次第に2年生からのお手紙の質問に答えたり、逆に相手に質問してみたりができるようになりました。

11月は2年生以外にも、縦割り班の班長さんや、一緒に遊んでくれた4年生にも手紙を書きました。「ありがとう」の感謝を伝えたり、「また遊ぼう」の約束をしたり、相手に合わせて、上手に書くことができました。会って直接お話するだけではない、文字を介したコミュニケーションを、意識せずとも獲得していています。

2組:ありがとうが いっぱい

終礼の時に、日直さんが「おともだちの いいところをおしえてください。」と、言うと、みんなは一斉に立ち上がり、お友だちのそばへ行き、「今日は○○してくれてありがとう」と、伝え合っています。

道徳で「ありがとうが いっぱい」という単元を学習しました。お世話になっている2年生や6年生たちに感謝の気持ちを伝えていましたが、もっと身近なところでも「ありがとう」を伝えられればと始めました。「今日は10人に言えたよ」など、伝えた子も、伝えられた子も、この時間は子どもたちの笑顔があふれています。

たくさんの「ありがとう」を見つけ、「ありがとうが いっぱい」のクラスになってほしいと思います。